

# BRIMOB

## Aksi Heroik Personel BM Sat Lantas Polres Purwakarta Saat Gagal Aksi Pencurian Motor

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.BRIMOB.NET](http://PURWAKARTA.BRIMOB.NET)

Feb 11, 2025 - 13:43



PURWAKARTA PPersonel Polisi dari Satuan Lalulintas (Sat Lantas) Polres Purwakarta berhasil menggagalkan aksi pencurian kendaraan bermotor (curanmor) yang terjadi di Jalan Ipik Gandamanah, Kelurahan Tegalmunjul,

Kabupaten Purwakarta.

Aksi heroik itu dilakukan anggota Brigade Motor (BM) Sat Lantas Polres Purwakarta saat melakukan patroli rutin, Pada Senin, 10 Februari 2025.

Berdasarkan informasi dari warga, terduga pelaku yang datang menggunakan mobil itu janjian bersama korban untuk melihat motor yang hendak dibelinya.

Kepada korban, pelaku izin untuk mencoba motor atau test ride. Motor PCX milik korban berwarna hitam tersebut lantas dinaiki terduga pelaku dan kemudian dibawa pergi.

Korban pun tak menaruh curiga. Karena ada temannya yang disebut pelaku sebagai orang tuanya, yang sebelumnya juga bersama dengan pelaku saat datang ke lokasi.

Namun setelah ditunggu lama, terduga pelaku tak juga muncul. Korban pun menanyakan ke orang tua pelaku tersebut tentang di mana tempat tinggal pelaku.

Namun saat ditanya, orang tua tersebut ternyata mengaku hanya sebagai sopir yang disewa pelaku untuk mengantar ke lokasi. Seketika Kakak korban mengejar pelaku dengan menggunakan motor.

Mendapatkan informasi itu, Spontan personel BM Sat Lantas Polres Purwakarta yang tengah melakukan patroli melakukan pengejaran terhadap pelaku dan akhirnya pelaku berhasil diamankan di Jalan Ipik Gandamanah, Kelurahan Tegalmunjul, Kabupaten Purwakarta.

Saat dikonfirmasi, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah membenarkan jajarannya berhasil menggagalkan dugaan aksi pencurian sepeda motor ini.

"Terduga pelaku saat ini sudah diserahkan kepada Satuan Reserse Kriminal Polres Purwakarta. Baik terduga pelaku maupun korban sedang dimintai keterangan di Satuan Reserse Kriminal Polres Purwakarta, termasuk barang bukti berupa sepeda motor telah berhasil diamankan," ucap Lilik.

Menurut Kapolres, kesiapsiagaan anggota Sat Lantas menggagalkan tindak pidana yang sudah sangat meresahkan masyarakat itu sebagai wujud Polri ada di tengah-tengah masyarakat. Selain itu juga sebagai upaya untuk memberikan rasa aman dan nyaman masyarakat.

"Meskipun satuan kerja yang hanya fokus di bidang yang menyangkut dengan urusan lalu lintas, tidak serta merta membuat anggota Sat Lantas Polres Purwakarta membiarkan kejahatan jalanan itu terjadi. Kami sangat mengapresiasi kesiapsiagaan personel Sat Lantas Polres Purwakarta dalam menggagalkan tindak pidana curanmor hari ini," kata Lilik.

Kapolres berharap apa yang dilakukan personel Sat Lantas Polres Purwakarta bisa menjadi contoh bagi personel lainnya.

"Semoga ini menjadi contoh bagi personel lainnya untuk selalu siap siaga di manapun bertugas demi melindungi, melayani dan mengayomi masyarakat," ujar Lilik.